

Madrid, 4 de junio de 2004

EMOTIVO HOMENAJE A LOS FALLECIDOS EN EL ACCIDENTE DE CHINCHILLA

En el día de ayer, con motivo del primer aniversario de la tragedia, tuvo lugar un sencillo acto en el que se tributó un sentido homenaje a las 19 víctimas del accidente de Chinchilla y, muy especialmente, a los compañeros que prestaban servicio en los trenes siniestrados.

En el transcurso del acto se depositaron flores en el punto kilométrico donde tuvo lugar el accidente por parte de los familiares de los compañeros maquinistas fallecidos en el mismo José Manuel Egea y Juan Josué González. También se depositaron flores por parte del Comité General de Empresa, de las Secciones Sindicales de S.E.M.A.F. en Alicante, Murcia y Albacete y de los asistentes al acto.

A continuación se guardó un respetuoso e impresionante minuto de silencio en recuerdo y homenaje a las víctimas.

Este acto contó con la presencia de los familiares de los compañeros fallecidos antes mencionados, de representantes de la mayoría de los sindicatos miembros del Comité General de Empresa, de la Comisión Ejecutiva y de diversas Secciones Sindicales de S.E.M.A.F., de la jefatura de Renfe en los ámbitos territoriales correspondientes a los fallecidos, de personal de Talgo y de buen número de compañeros ferroviarios, en su mayoría maquinistas.

NO OS OLVIDAMOS

LA COMISIÓN EJECUTIVA